



Premios Big Apple Awards: En honor de nuestros heroicos maestros

Estimados neoyorquinos:

Estoy increíblemente agradecido a nuestros maestros por su dedicación y tesón, ya que no solo educan a nuestros estudiantes, sino que les sirven de guía en su camino hacia un futuro brillante. Como neoyorquino orgulloso que soy, conozco de primera mano el poder transformador de nuestros maestros.

Nunca olvidaré a mi maestra de 4.º grado en la escuela P.S. 161 en Brooklyn. Esa experiencia cambió mi vida. La Sra. Mildred Scott fue toda una inspiración: me enseñó historia de la raza negra, nos vio a mí y a todos mis compañeros de clase por lo que éramos, me ayudó a conocerme a mí mismo y a progresar en la vida siendo todavía muy joven. También me enseñó el valor de la responsabilidad para con mi comunidad, y tuve muy presentes sus lecciones cuando comencé mi carrera como maestro en la escuela P.S. 167 en mi antiguo vecindario de Eastern Parkway.

Creo firmemente que todos los grandes maestros tienen la misma devoción que la Sra. Scott – sus corazones están llenos de amor por la enseñanza y cariño por sus estudiantes–. Para los grandes maestros su trabajo es su vocación, y les apasiona ayudar a sus estudiantes a alcanzar grandes metas, no solo a nivel académico sino también en el aspecto emocional. Los grandes maestros esperan grandes cosas de sus estudiantes y les dan la confianza para llevarlas a cabo.

A ustedes se les presenta una oportunidad de ayudar a reconocer y agradecer a los maestros su servicio y trabajo al nominarlos para los premios anuales Big Apple Awards. Estos premios son una celebración de los maestros de la Ciudad de Nueva York que inspiran a sus estudiantes a dar lo mejor de sí mismos y los ayudan a estar listos para alcanzar sus sueños.

Todos los estudiantes, familias, compañeros y miembros de la comunidad pueden nominar a cualquier maestro de las escuelas públicas de la Ciudad de Nueva York a través del sitio web schools.nyc.gov/BigAppleAwards. El período de nominaciones está abierto hasta el 28 de febrero.

Visitar a los ganadores por sorpresa para anunciar que han ganado en sus salones de clases es algo que me encanta hacer. Ver cómo se iluminan las caras de estos héroes, a menudo olvidados, es algo que me llena de alegría. Los ganadores podrán participar en el programa de becas Big Apple Fellowship, en el que pueden pulir sus habilidades de liderazgo y formar parte del Consejo de Maestros Asesores del Canciller y participar en la toma de decisiones clave en las políticas que afectan a nuestras escuelas.

Invito a todos a que piensen en un gran maestro en la vida de cada uno de sus hijos y lo nominen para los premios Big Apple Awards: El maestro que dedicó un poco más de ayuda en una clase; el maestro que vio un talento especial en su hijo; el maestro que hizo que su hijo se sintiera valorado, protegido y motivado.

Su nominación para los premios Big Apple Awards es la mejor manera de mostrar a estos educadores que aprecian y agradecen lo que hacen, día tras día, por nuestros estudiantes.

De parte de todos los que trabajamos en las escuelas públicas de la Ciudad de Nueva York, quiero agradecer a nuestros maestros por su talento, su dedicación y su fe inquebrantable en nuestros estudiantes. Como la Sra. Mildred Scott hizo conmigo, cada uno de ustedes está marcando una verdadera diferencia en las vidas de nuestros estudiantes.

Con esperanza,

David C. Banks
Canciller

Celebración del Año Nuevo Lunar



El 24 de enero, el canciller Banks celebró el Año Nuevo Lunar en la escuela P.S. 130 Hernando De Soto en Chinatown, donde los estudiantes subieron orgullosos al escenario para compartir lo aprendido sobre las distintas culturas y comunidades.

El acto marcó la clausura del exitoso programa "Voces ocultas", un proyecto piloto sobre la cultura de origen asiático y de las islas del Pacífico que ayudó a los estudiantes de la Ciudad de Nueva York a conocer y honrar a las personas —a menudo “ocultas” del registro histórico tradicional— que han formado y siguen dando forma a nuestra historia e identidad. El canciller anunció además una nueva guía del plan de estudios en torno a la cultura de origen asiático y de las islas del Pacífico que estará disponible para todos los maestros para que puedan empezar a aprender sobre la historia y el contenido relacionado a la experiencia de esta comunidad.

Si no desea recibir más mensajes de PS+You, [cancele su suscripción](#).